

Mais, à la FNSEA, on gardait confiance. N'était-il pas écrit, noir sur blanc, dans le programme agricole du RPR : « La France luttera avec vigueur au sein de la Cee pour la suppression de

tous les MCM existants et contre la création de nouveaux » ? Le paysan-ministre n'avait-il pas là un bel argument à présenter à Monsieur Balladur, au cas où il n'aurait pas été convaincu ? Voilà donc François Guillaume, « authentique paysan » comme il se définit lui-même, qui arrive devant ses anciennes troupes à Brest. « La France, dit-il, a demandé à Bruxelles un démantèlement des MCM et une suspension totale des MCM appliqués à la production porcine et avicole. Il résulte cependant des règles fixées au sommet de Fontainebleau un pourcentage global de MCM que l'on ne pourra immédiatement démanteler et traduire dans les prix de toutes les productions agricoles ». Explication du texte : impossible de démanteler tout, tout de suite. D'ail-